
Pièces 5 Pièces

Superficie 212 m²

Référence 83594791

Prix 2 990 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Maison à vendre (06230)
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Situé  dans  un  quartier  calme  proche  de  la  mer,  magnifique  villa  de  212  m²

entièrement rénovée avec des prestations de qualité. Edifiée sur 3 niveaux, la villa

se  compose  comme  suit  :Rez-de-chaussée  :  un  spacieux  espace  de  vie  avec

cuisine ouverte entièrement équipé ouvrant sur un coin repas extérieur.1er étage :

une suite de maître avec vue mer depuis le balcon, deux autres chambres et une

salle  de  douche.Rez-de-jardin  :  un  espace  détente  avec  une  piscine  intérieure

chauffée qui s'ouvre par de grandes baies vitrées sur un solarium, un sauna et une

salle de douche.Un studio indépendant et un ...

Located in a quiet area close to the sea, beautiful villa of 212 sqm fully renovated

with quality services. Edified on 3 levels, the villa is composed as follows:First floor:

a  spacious  living  area  with  fully  equipped  open  kitchen  opening  onto  an  outdoor

dining  area.1st  floor:  a  master  suite  with  sea  view  from  the  balcony,  two  other

bedrooms and a shower room.Garden level: a relaxation area with a heated indoor

swimming  pool  that  opens  through  large  bay  windows  onto  a  solarium,  a  sauna

and a shower room.An independent studio and a parking for two cars complete the

property.Agency fees : ...

BLUE IMMOBILIER

2 Avenue des Hellènes - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence
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